



...PORQUE LA HUMEDAD NO SIEMPRE VIENE DESDE ARRIBA

- *Top Wall de COMEX*
- *Producto único en el mercado. Sella, cubre fisuras, protege y pinta*
- *Versatilidad y confianza*

Con más de 50 años en el mercado, y una red de tres mil puntos de venta a nivel nacional, COMEX ha incursionado en el mercado de impermeabilizantes desde hace y ha desarrollado una diversidad de ellos, entre los que se cuentan los impermeabilizantes, asfálticos, acrílicos, cementosos y prefabricados, que han tenido una excelente aceptación en el mercado y que han posicionada cada día más a COMEX como la empresa líder en el desarrollo tecnológico de los impermeabilizantes que ofrecen al consumidor final una solución para cada problema de humedad.

Sin embargo, COMEX, que siempre ha demostrado estar a la vanguardia y ha probado su continua preocupación por buscar un beneficio adicional para sus clientes viene a innovar el mercado de los impermeabilizantes, al presentarnos un nuevo producto que permite una cobertura y protección más amplia al patrimonio del consumidor. Se

trata de Top Wall, que nace como una alternativa para brindar otra solución a quien busca impermeabilizar y proteger muros exteriores.

TOP WALL: CALIDAD, TECNOLOGÍA Y VANGUARDIA

Top Wall es el producto de fácil aplicación (con rodillo), apropiado para esa zona específica de la casa donde se encuentra la humedad.

Top Wall brinda una absoluta protección preventiva en muros. Por sus características de elasticidad, ya que se contrae o se dilata, de acuerdo con las condiciones climáticas del lugar, ofrece al cliente la total garantía y confianza de que no se fracturará con los cambios y asentamientos volumétricos del muro.

Top Wall, por sus propiedades y versatilidad surge como el primer producto en su categoría en el mercado con multifuncionalidad, ya que impermeabiliza, protege aquellas "pequeñas" fisuras, elimina el mal aspecto y evita que se esté captando humedad, moho y suciedad, que en muchas ocasiones son los causantes del debilitamiento en los muros. Adicionalmente, decora pues brinda el beneficio del color en una gama de más de mil 400 colores y el apoyo de un sistema por computadora que puede igualar todos los tonos del espectro cromático.

Al hacer una dilución cuatro a uno, es decir, cuatro de agua por una de Top Wall, funciona como un sellador efectivo, resistente y

durable, y sirve como su propio imprimente.

COMEX, apoyado en una gran infraestructura e investigación técnica, resuelve las necesidades específicas del mercado. Cuenta con dos centros de capacitación, uno en habilidades técnicas y el otro para la capacitación de las habilidades humanas. Además, dispone de un área para el desarrollo de nuevos productos, el Centro de Investigación en Polímeros, a través de cuya constante búsqueda, investigación y formulación de alternativas y soluciones ha llevado a COMEX a ganar a través de los años la absoluta preferencia y confianza del consumidor en todos sus productos. ●



Informes:

COMEX está certificada por la SEMARNAT como una industria limpia, cuenta con las certificaciones ISO 9000 e ISO 14000, y un centro de atención al consumidor: Tels: 58 64 07 90 y 58 64 07 91. Del interior de la República 01 800 7126-639.